



Centro de Meditación Budista Shambhala de Santiago

El "Informe Nacional sobre Prisión Política y Tortura", dado a conocer 30 años después de ocurridos los hechos, nos ha motivado manifestar nuestro compromiso y sensibilidad con el dolor y el olvido que tantos y tantas hemos sufrido en este país. En la necesidad de contribuir a un clima de paz y reparación, y como parte importante de nuestra práctica, el Centro de Meditación Budista Shambhala de Santiago, a través del grupo de Compromiso Social, les invita a una jornada de meditación por la paz, que se realizará el miércoles 29 de Diciembre a las 19:30 horas en el Parque por La Paz Villa Grimaldi, ubicado en Av. José Arrieta 8401, Peñalolén.

Esta actividad incluirá una visita guiada por el Parque a partir de las 19:30 hrs., por lo cual es importante la puntualidad.